

PRESENTACIÓN SEVERO OCHOA

El consumo desde cualquier punto de vista es la vía final común de nuestra sociedad, de algún modo, todos acabamos teniendo que consumir o usando algún servicio.

Teniendo en cuenta esta reflexión hemos intentado a través de esta experiencia dar una respuesta a los distintos sectores de la sociedad que pueden estar implicados en que haya una mayor conciencia en relación al consumo responsable: profesores, mayores y padres y alumnos de secundaria.

Este proyecto formativo pretende ofrecer a la pluralidad de personas que van a estar implicadas en la tarea de formación de los ciudadanos futuros, nuestros hijos, una propuesta combinada en cuanto al modelo de trabajo, hemos querido que la colaboración entre el Ayuntamiento y el centro de acreditación formativa del profesorado de nuestra área (CPR Torre Pacheco) y el centro docente Severo Ochoa, estuvieran en una estrecha colaboración que haga posible este tipo de modelos plurales de los que tan necesitada está nuestra sociedad.

Querubina Meroño Meseguer
Concejala de Consumo
Ayuntamiento de San Javier